

Dringlichkeitsantrag gem § 35|3 TGO betreffend „Beendigung der Ausschreibung Stadtkünstler 2021“

Mit 19.01.2021 wurde die Ausschreibung eines Stadtkünstlers auf der Homepage der Stadt Schwaz veröffentlicht (<https://www.schwaz.at/news/aktuelles/newsdetail/ausschreibung-stadtkuenstlerin-schwaz-2021/>).

Dem Stadtkünstler sollen für 2 Monate neben einer kostenlosen Garconniere, einem kostenlosen Atelier zusätzlich 3.000 EUR als Stipendium zur Verfügung gestellt werden.

Als Gegenleistung besteht eine Ausstellung von Werken im Saal Irmgard und ein gelegentlicher Diskurs mit Presse und Kunstinteressierten. Ein Transport von Kunst nach und von Schwaz wird hierbei nicht übernommen.

Als Voraussetzung sind ein Motivationsschreiben, Darstellung des Vorhabens, Wohnort des Bewerbers/der Bewerberin, Lebenslauf bzw. künstlerischer Werdegang und die Dokumentation der künstlerischen Tätigkeit angegeben.

Eine Zielsetzung der künstlerischen Tätigkeit ist freibleibend, bzw. fehlt.

Im Sinne der angespannten Arbeitsmarktsituation gerade im Bezirk Schwaz, der Situation um die vielen Wohnungssuchenden in der Stadt Schwaz und der durch Corona bedingten Schwierigkeiten der Kunsteinrichtungen und Künstler der Stadt Schwaz, ist diese Maßnahme im Bereich „Bell' Arte“ eine reine Marketingtätigkeit für die Referentin.

In Anbetracht der angespannten Lage ist es zielführend diese Mittel dem Sozialtopf des Sozialausschusses zuzuweisen, die offensichtlich freie Garconniere dem Wohnungsausschuss zur Vergabe zur Verfügung zu stellen und das Atelier und den Saal Irmgard Schwazer Kulturvereinen kostenlos für deren Veranstaltungen zur Verfügung zu stellen. Der Yellow Room soll darüber hinaus einer nachhaltigen Verwendung im Sinne des Wirtschaftsausschusses Verwendung finden, eine Vergabe soll durch den Wirtschaftsausschuss erfolgen.

Der Gemeinderat wolle daher beschließen:

Die Ausschreibung für den Stadtkünstler wird umgehend beendet. Die dafür budgetierten Mittel werden wie folgt verteilt:

- 3.000 EUR werden dem Sozialausschuss für die Verwendung im Soforthilfefonds zugewiesen
- Die freie Wohneinheit wird dem Wohnungsausschuss zur Vergabe zugewiesen
- Die Flächen des Saals Irmgard und des genannten Ateliers werden Schwazer KünstlerInnen kostenfrei zur Verfügung gestellt, die Vergabe erfolgt durch den Kulturausschuss
- Der Yellow Room wird dem Wirtschaftsausschuss zur Vergabe übertragen
- Die budgetierten Mittel werden dem Ressort Kultur entzogen

Dieser Antrag wird durch die Unterschrift eines Gemeinderates unterstützt.



Albert Polletta, BSc